

EKSPOS

Buka Liga Santri, Bupati Jember Motivasi Santri Jember Harus Juara

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Jul 4, 2022 - 19:27



JEMBER - Prosesi Pembukaan Liga Santri Kabupaten Jember cukup meriah dengan hadirnya Forkopimda Jember dan para Komandan Satuan TNI di Kabupaten Jember pada Senin 04/07/2022 di Stadion Noto Hadinegoro Jember.



Acara diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang menyatakan bahwa Liga Santri ini digelar dalam rangka memantapkan kemanunggalan TNI Dan Rakyat, rasa cinta terhadap tanah air dengan tetap mempertahankan nilai-nilai religius.

Kemudian liga santri ini sebagai wujud perhatian TNI terhadap olah raga yang sangat digemari masyarakat, sebagai ajang silaturahmi para santri.



Kompetisi kali ini masih bersifat seleksi dan Piala Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) nantinya akan diperebutkan di final, bersamaan Hari Santri Pada 22

Oktober 2022 di Gelora Senayan Jakarta. jelas Dandim 0824/Jember.

Sementara itu Bupati Jember Hendy Siswanto berharap kepada semua pihak untuk menggulirkan Liga Santri ini dengan baik dan menjunjung tinggi sportifitas, kalian adalah santri-santri yang tidak hanya pandai ilmu agama, namun piawai dalam bermain bola.

Kemarin kita Suran meraih medali emas pada Gelaran Porprov VII 2022, dari cabang olah raga sepak bola, dengan bergulirnya liga santri ini saya berharap para santri menunjukkan kualitasnya sebagai masyarakat Jember, gudangnya oleh ragawan, sehingga para santri harus bisa mengambil Piala Kasad ini nantinya di Gelora Bung Karno Jakarta. Yang disambut tepuk tangan meriah dari para penonton.



Mengakhiri sambutannya Bupati Jember menyampaikan terimakasih kepada Dandim 0824/Jember yang telah menggelar Liga Santri ini, semoga berjalan dengan lancar dan menghasilkan kesebelasan yang mampu membanggakan masyarakat Jember. Pungkas Bupati.

Acara pembukaan ditandai dengan pelepasan Burung merpati dan balon udara serta tendangan perdana oleh Bupati Jember Hendy Siswanto didampingi Danbrigif Raider 9/K Kolonel Didik Efendi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Wakil Bupati Firjaun MB Barlaman, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, Ketua DPRD Itqon Sauqi serta pejabat Forkopimda lainnya. (Siswandi)